

ALCALDÍAS



Disputan centro social en Iztapalapa

ULISES LEÓN

22

Usuarios de la Casa de la Tercera Edad Un Sueño Cumplido, ubicada en el Fraccionamiento Álvaro Obregón, acusaron que la Alcaldía Iztapalapa inició un procedimiento para recuperar el predio donde realizan sus actividades.

“Llegaron de la Alcaldía el 15 de junio para notificarnos que nos iban a iniciar un juicio para quitarnos el inmueble y teníamos que ir el 18 para darles pruebas”, dijo Osvaldo Jiménez Santamaría, administrador del centro social.

“Al inicio, no nos negamos a coadyuvar, si nos dejaban seguir con nuestras actividades, pero la directora de Inclusión, Martha López, de manera muy tajante, el día 18, nos dijo ‘venimos por toda la administración’”.

Aseguró que el inmueble es propiedad del fraccionamiento y no de la Alcaldía; además, los recursos con los que se rehabilitó el predio provienen de los participantes y de programas de mejoramiento de barrial.

“En 2014 se abrió la posibilidad de invertir en este espacio, que estaba abandonado. Con los proyectos de mejoramiento barrial y recursos propios hicimos la limpieza y construimos la barda, la planta baja y el primer piso”.

“Desde que se formó el



Adultos mayores reciben talleres, clases y actividades recreativas en la Casa de la Tercera Edad Un Sueño Cumplido.

fraccionamiento, hace 45 años, donde está el casetón, esta casa y la lechería fue donado por los vecinos para un centro de barrio. No es propiedad de la Alcaldía, que lo prueben”, retó Jiménez.

En tiempos normales, los adultos mayores se reúnen en la Casa para realizar talleres de tejido, recibir clases de alfabetización, hacer tardes de karaoke y funciones de cine.

Al respecto, la Alcaldesa Clara Brugada respondió a REFORMA que el predio es propiedad de la Alcaldía y que fue recuperado porque era una exigencia ciudadana.

“Se hizo la recuperación jurídico administrativa, es propiedad del Gobierno de la Ciudad, asignado a la Alcaldía. Es un lugar que se conoce como El Casetón y



Osvaldo Jiménez fue notificado del cierre de la casa.

su recuperación era una demanda ciudadana.

“Lo tenían particulares. Quiero comentar que ese lugar va a continuar destinado para fines sociales”, finalizó Brugada.



GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

REFORMA. CIUDAD DE MÉXICO

Página:

20

Sección:

Fecha:

28 JUN 2020



PINTA HOMENAJE

V. CARRANZA. En el bajopuente de la Línea 4 del Metro, el artista Sergio Morelos, "Applesman", immortalizó en un par de murales a enfermeras y personal de salud que han estado en el frente contra la Covid-19. *Staff*





GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

REFORMA
LIBERTAD Y JUSTICIA

Página:

22

Sección:

Fecha:

28 JUN 2020

Ni limpian ni lo quitan

MH. Montones de cascajo y basura obstruyen un carril de Avenida Ferrocarril de Cuernavaca, cerca de Miguel de Cervantes Saavedra, lo que obstruye el paso de los vehículos.



INSTITUTOS



Vigila Invea comercios

Los operativos de supervisión garantizan el cumplimiento de reglas sanitarias.

21

- Personal del Instituto de Verificación Administrativa (Invea) revisa la operación de tiendas de autoservicio, pequeños comercios esenciales, lo mismo que unidades del transporte público.
- Tan sólo el viernes se realizaron 107 visitas a establecimientos mercantiles en siete alcaldías, lo que abarcó 26 giros considerados esenciales y 10 supermercados.
- En el Centro se visitaron 42 establecimientos mercantiles.



149

inspecciones realizadas el viernes por el Invea.

EQUIDAD DE GÉNERO



42 MARCHA DEL ORGULLO LGBTTT+

“El odio mata más que el coronavirus”

ISRAEL ZAMARRÓN

Por la pandemia sólo asistieron 100 personas a la marcha, misma que fue seguida de manera virtual 17

A diferencia del ambiente festivo de otros años, la 42 Marcha del Orgullo que se realizó este sábado tuvo una convocatoria mínima debido a que la Ciudad de México se mantiene en la fase roja del semáforo epidemiológico.

Sin embargo, esto no frenó a cerca de las cien personas que se animaron a salir con motivo de la celebración para la comunidad Lésbico, Gay, Bisexual, Transexual, Travesti, Transgénero e Intersexual. En otros años se cuentan por miles los participantes de esta marcha.

Los participantes se congregaron en la glorieta del Ángel de la Independencia y caminaron hacia el Hemiciclo a Juárez. Durante la marcha se mantuvieron las

medidas sanitarias como la sana distancia, el uso de cubrebocas.

La pandemia no frenó a esta comunidad para exigir que se respeten sus derechos humanos y por ello tomaron por una hora Paseo de la Reforma, mientras en redes sociales también se hacía eco de las demandas con la marcha virtual.

“Hoy decidí salir porque quería ver cómo se vivía este día en medio de la pandemia. Me sorprende cómo es tan pequeño, pero se siente la vibra, aunque estemos encerrados se siente la felicidad”, opinó Martín, un joven de 29 años que acudió con su pareja a la Marcha del Orgullo.

Comentó que el confinamiento por la pandemia debe conducir a un proceso de reflexión en este día con la familia. “Mu-



MARTÍN

PARTICIPANTE DE LA MARCHA

Decidí salir porque quería ver cómo se vivía este día en medio de la pandemia”

chas veces nos escondemos de la familia, hoy es el momento en el que estamos en nuestras casas para tocar estos temas y hacerles entender a nuestros padres o familiares que somos seres humanos”, señaló.

Por su parte, Lola Delgadillo Vargas, de la agrupación Agenda Nacional Política Trans, subrayó que esta marcha sirve también para exigir justicia “por todos los asesinatos, crímenes de odio y feminicidios trans. El odio mata más personas que el Covid-19, por eso es que estamos aquí”.

DEMANDAS

LA PANDEMIA no frenó a la comunidad para exigir que se respeten sus derechos humanos y por ello tomaron Paseo de la Reforma



Se congregaron en El Ángel de la Independencia /FEDERICO XOLOCOTZI